
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 84059741

Prix 235 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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***sous compromis de vente***situé sur la colline de fabron au sein d'une résidence

agréable construite en 1991, avec piscine,  venez découvrir  ce charmant 2 pièces

de  38  m²  avec  sa  terrasse  de  5.5m².  Situé  au  dernier  étage,  L´appartement  est

traversant  sud-ouest/nord-est.  Il  se  compose  d'une  entrée,  D´un  séjour  avec

cuisine  américaine,  et  D´une  chambre  avec  placards.  La  terrasse,  exposée

sud-ouest  est  équipée  d'un  store  toilé,  et  offre  une  belle  vue  dégagée  sans

vis-à-vis sur le parc luxuriant et la piscine de la résidence. Une salle de bain avec

lavabo, baignoire et wc viennent accompagner ...

***under pre-contract***located in the colline de fabron in a pleasant residence built

in 1991, with swimming pool, come and discover this charming 38 m² 1 bedroom

apartment  with  a  5.5  m²  terrace.  Located  on  the  top  floor,  the  apartment  has  a

south-west/north-east exposure, it  is composed of an entrance hall,  a living room

with open-plan kitchen, and a bedroom with closets. The south-west-facing terrace

is  equipped  with  an  awning,  and  offers  an  unobstructed  view  of  the  residence's

lush parklands and swimming pool.  A bathroom with washbasin,  bathtub and wc

completes this property. The verdant, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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